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CAMPREV-PRESIDENCIA/CAMPREV-CMP

ATA DE REUNIÃO

Campinas, 31 de janeiro de 2025.

ATA DA 9ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO 

CAMPREV

30/01/2025

Ao trigésimo dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às 14h na sala situada no oitavo andar do
prédio do CAMPREV, Rua Pastor Cícero Canuto de Lima, nº 401, Parque Itália - Campinas, SP e através
da plataforma “Google Meet” realizou-se a sexta reunião ordinária do Colegiado, sob a presidência do Sr.
Elias Lopes da Cruz, presidente do Conselho Deliberativo que foi secretariada por mim, Augusto César
Rossin Severo. I - ABERTURA: Havendo número legal de conselheiros foi, pela mesa, declarada aberta a
reunião na qual estiveram presentes os conselheiros: Débora Teixeira Chaves, Eleonora Christiane
Marques Brandão, Eliana Regina Antonelli de Moraes Cascaldi, Fernando César Oliveira Rodrigues,
Joaquim José Pereira, Heliton Damaceno, Henry Charles Ducret Júnior, Misael Rogério de Souza, Moacir
Benedito Pereira, Nelton Miranda Lima dos Santos e Viviane Vilela Rezende Neves. Participantes: Luiz
Carlos Miranda, diretor financeiro; consultor da LDB Ronaldo de Oliveira, Felipe Amorim, economista do
Camprev e os membros do Conselho Fiscal: Tiago Ribeiro, Leonardo Giaretta, Maria Aparecida Paiva,
Marilena Ferreira e Arquimedes do Val. Ouvintes: Wladimir Vergal, Heloisa Leao e Leni Machado. II –
PAUTA: 1. Apresentação da Carteira de Investimentos (Dir. Financeira) – 4º Trimestre de 2024 – Junto ao
Conselho Fiscal. 2. Encerramento das atividades do atual mandato do Conselho Deliberativo. O presidente
Elias iniciou a reunião saudando todos os presentes. Posteriormente passou a palavra ao diretor financeiro,
que agradeceu a oportunidade de apresentar a carteira referente ao 4º trimestre de 2024 (SEI
CAMPREV.2025.00000187-35, doc. 13559708), passando a palavra ao consultor Ronaldo, que inicia
apresentando as dificuldades do atual governo e consequentemente as consequências para a economia do
país. As taxas de juros estão maiores do que no ápice da pandemia e existem vértices maiores do que o
período do impeachment da presidente Dilma. Destacou que o mês de dezembro foi muito ruim
economicamente, e o pacote fiscal apresentado pelo governo não correspondeu às expectativas do
mercado. O encerramento do ano foi muito ruim e os investidores acabaram migrando da renda variável
para a renda fixa. Enfatizou que a taxa de juros aumentou para 13,25% sendo que essa taxa pode aumentar
mais ainda, restringindo cada vez mais a economia do país. Por outro lado, a diversificação da carteira do
Camprev possibilitou resultados positivos e assim como os investimentos no mercado externo. A
expectativa financeira para esse ano continua sendo ruim, por inexistência de uma política de governo para
contenção de gastos públicos. Em continuidade enfatizou que pelo segundo ano consecutivo o Camprev
bateu a meta atuarial. Assim, consequentemente, o ente envia menos recursos para o fundo financeiro.
Posteriormente foram apresentadas as tabelas constantes no relatório. O consultor afirmou que o
patrimônio está atualmente em aproximadamente 2 bilhões, sendo o rendimento anual de 2024 foi
aproximadamente 200 milhões, graças a diversificação da carteira definida pelo conselho. Enfatizou que a
carteira do Camprev está apoiada em títulos públicos que proporcionam uma rentabilidade extremamente
satisfatória. Em seguida o Diretor Financeiro, sr. Luís Miranda, apresenta o balanço de gestão, relativo ao
período em que esteve no cargo. Traz uma apresentação com os números de cada classe de ativo que
compunham a carteira nas datas de 29/01/2021 e de 31/12/2024. Relata ainda que a carteira no início do
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período somava R$ 884 milhões e, ao final, R$ 1.972 milhões; que não havia nenhum título público e, ao
final, 50% está alocada em NTN-B (R$ 991 milhões); que a porção alocada em renda variável (ações) foi
reduzida de 27% (R$ 236 milhões) para 9% (R$ 182 milhões); que os fundos de renda fixa eram 68% da
carteira (R$ 598 milhões) e hoje são 32% (R$ 633 milhões); que investimentos no exterior representavam
3% (R$ 29 milhões) e, agora, 5% (R$ 89 milhões); e que os fundos multimercado representavam antes 2%
(R$ 15 milhões) e, agora, 4% (R$ 71 milhões). Em suma, o Diretor traz que, comparativamente aos 68%
alocados em renda fixa, esse percentual foi aumentado para 82%, se somados os títulos públicos aos
fundos de renda fixa. Também comunica que esse movimento representa uma garantia de maior segurança
e assertividade no cumprimento da meta atuarial nos próximos anos, haja vista, sobretudo, que a posição
em títulos públicos, representativa de 50% do todo, garante, atualmente, uma rentabilidade média de
IPCA+6,13%, muito superior à meta de IPCA+4,94%. Em seguida, o presidente Elias elogia a atuação e o
trabalho do diretor financeiro e sua equipe ao longo desses 4 anos. Enfatiza a condução do trabalho de
forma transparente e democrática, o motivo do Instituto ter alcançado bons resultados com os
investimentos, superando as metas, ouvindo todos os servidores envolvidos (COMIN) antes de qualquer
tomada de decisão. Os conselheiros por unanimidade reconhecem a competência e seriedade com que o
diretor conduziu a diretoria financeira frente às demandas do Instituto. O presidente enfatiza a importância
do consultor Ronaldo, da LDB, assim como a importância da presença de um economista no Instituto
deste porte.
Em seguida foram lidas e aprovadas as atas da 50ª reunião extraordinária de 2024 e da 7ª e 8ª reuniões
extraordinárias de 2025.
Em seguida os conselheiros questionaram novamente o diretor presidente sobre a realização de novas
eleições em um curto período de tempo. A conselheira Eliana destacou sua preocupação pelo não
comparecimento dos aposentados. O conselheiro Moacir durante a reunião entrou em contato com o
procurador geral do município de Campinas, Dr. Carlos Henrique Coutinho, e informou a ele que o
mandato do atual conselho teve início em 12/02/2021 e que a autarquia programou a posse de novos
conselheiros para o próximo dia 03/02. O procurador esclareceu que não há possibilidade jurídica para
posse de novos conselheiros antes do término do mandato dos atuais membros do conselho.
O presidente Elias informou que encaminhou ofício solicitando a publicação do novo regimento interno do
Conselho Deliberativo, SEI CAMPEV.2025.00000244-68. Em seguida, o presidente Elias agradece e
elogia a atuaçao do secretário Augusto e o comprometimento e entrega no período em que atuou como
secretário, puxando o coro dos os demais conselheiros. Em seguida foi confeccionada e aprovada ata da
presente reunião e por fim os conselheiros fazem seus agradecimentos e considerações finais sobre o
mandato. III- ENCAMINHAMENTO: Não houve IV - DELIBERAÇÃO: Não houve.
ENCERRAMENTO: Para constar, foi lavrada a presente ata, aprovada no dia 30 de janeiro de 2025, por
unanimidade dos votos. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença dos
Conselheiros e deu por encerrada a reunião. Ata assinada por mim, Augusto César Rossin Severo,
secretário do CMP, que a lavrei, pelos conselheiros presentes, estando devidamente de acordo com os
termos acima.

Documento assinado eletronicamente por ELIAS LOPES DA CRUZ , Presidente, em 31/01/2025, às
09:20, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por HENRY CHARLES DUCRET JÚNIOR , Conselheiro(a)
Deliberativo, em 31/01/2025, às 15:38, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Misael Rogério de Souza , Conselheiro(a) Deliberativo, em
31/01/2025, às 16:16, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDO CESAR OLIVEIRA RODRIGUES ,
Conselheiro(a) Deliberativo, em 31/01/2025, às 18:22, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de
abril de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por ELEONORA CHRISTIANE MARQUES BRANDÃO ,
Conselheiro(a) Deliberativo, em 02/02/2025, às 19:47, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de
abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por DEBORA TEIXEIRA CHAVES SILVA , Conselheiro(a)
Deliberativo, em 03/02/2025, às 09:59, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELIANA REGINA ANTONELLI DE MORAES
CASCALDI, Conselheiro(a) Deliberativo, em 03/02/2025, às 10:26, conforme art. 10 do Decreto
18.702 de 13 de abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOSE JOAQUIM PEREIRA FILHO , Conselheiro(a)
Deliberativo, em 03/02/2025, às 14:14, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MOACIR BENEDITO PEREIRA - OAB 97.071 ,
Conselheiro(a) Deliberativo, em 03/02/2025, às 16:31, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de
abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NELTON MIRANDA LIMA DOS SANTOS ,
Conselheiro(a) Deliberativo, em 05/02/2025, às 15:42, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de
abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por HELITON DAMASCENO, Conselheiro(a) Deliberativo,
em 05/02/2025, às 16:14, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VIVIANE VILELA DE REZENDE NEVES ,
Conselheiro(a) Deliberativo, em 06/02/2025, às 09:34, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de
abril de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.campinas.sp.gov.br/verifica
informando o código verificador 13639356 e o código CRC 4AE6F650.
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